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ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ
1. Номера пар, в которых нет различий в произношении: 1. 3. 6.7. 
Различны:
2.[м ы ж э н А т ы] – [м ы ж э н а т Ы]
4.[п а к а л’ Э ч’ и л а с’] – [п а к а л’ э ч’ И л а с’]
5.[т а в а Р и щ’ у] – [т а в а Р’ и щ’ у]
8.[б’ э р’ И г’ и т А р у] – [б’ э р’ и г’ И т А р у]

2. 1.1. «Удалёнка» образовано суффиксальным способом от прилагательного «удалённый» .
1.2. Обозначает: удаленная работа, удаленное обучение, дистант.
1.3. Разговорный неологизм.
1.4. В четвертой четверти прошлого учебного года наша школа перешла на удалёнку.
С распространением коронавируса весь мир ушёл на удалёнку. 
С апреля  мы были на удалёнке.
1.5. Да, т. к. раньше мы даже не употребляли это слово, а с появлением коронавируса в 2020 году в нашей стране нужен был новый формат работы, обучения, который требует своего названия.
2.1. «Коронакризис» образовано слиянием основ «корона» и «кризис».
2.2. Обозначает: кризисное состояние мировой экономики вследствие пандемии COVID-19.
2.3. Нейтральный неологизм.
2.4. Пандемия COVID-19  привела к коронакризису. 
На данный момент активно прорабатываются меры по преодолению коронакризиса. 
Коронавирус затронул многие сферы нашей жизни, поэтому многообразие коронакризиса проявляется в различных её областях.
2.5. Да, эти слова отражают дух 2020 года, т. к. это слова, связанные с коронавирусом и пандемией, охватившими весь мир. 

3. 1) Определенно-личные: На чужой каравай рот не разевай. Семь раз отмерь, один отрежь. Тише едешь - дальше будешь. Говори да не заговаривайся. 
2) Неопределенно-личные: Соловья баснями не кормят. После дела за советом не ходят. Умную голову почитают смолоду. Цыплят по осени считают. Вскачь землю не пашут. Снявши голову, по волосам не плачут.
3) Безличные: У ленивой пряхи нет и рубахи. Насилу не быть милу.
4) Двусоставные неполные: Ради милого дружка и сережку из ушка. Летний день за зимнюю неделю.
5) Назывные: Одного поля ягоды. Язык без костей.

4. 1)наречие, обстоятельство образа действия
2)краткая форма прилагательного, именная часть составного именного сказуемого
3)вводное слово в значении «действительно», членом предложения не является
4)частица в значении «да», членом предложения не является.
5)категория состояния, «верно ли называть» – составное глагольное сказуемое.

5. Эпитет: сказочный чертог.
Сравнение: липы обруч золотой — как венец на новобрачной; в желтых кленах флигеля, словно в золоченых рамах.
Метафора: лик березы — под фатой подвенечной и прозрачно.
Инверсия: осин в  позолоте небывалой.
Олицетворение: где сокровищ каталог перелистывает стужа. 
Лексический повтор: как на выставке картин: залы, залы, залы, залы…
Анафора: Где деревья в сентябре…, Где нельзя ступить в овраг…, Где звучит в конце аллей…, Где сокровищ каталог…

6. Первыми  начали править в Киеве Дир и Аскольд совместно. А после них -  Олег. А после  Олега -  Игорь. А после  Игоря -  Святослав. А после  Святослава -  Ярополк. А после  Ярополка -  Владимир, который княжил в Киеве и который просветил Русскую землю святым крещением.

7. 1) Князь- княжити, Ярополкъ – Ярополцъ (чередование согласных).
2) Два слова (Святослав, святым) читаются с титлом. Титло – это знак сокращения. Титла в церковнославянском и древнерусском языках выполняют две функции:
во-первых, они указывают на то, что буква обозначает не звук, а число;
во-вторых, они служат для сокращения слов. В церковнославянском языке наиболее важные и употребительные слова, характеризующие христианское вероучение, подвергаются усеченному написанию.
3) Из алфавита во время реформы графики Петра I 1708-1710 гг. были исключены буквы
ѧ(юс малый)   кнѧжити, кнѧженiе
ω(омега)   ωлегъ
Из алфавита во время реформы графики и орфографии 1917-18 гг. были исключены буквы:
Ѣ(ерь)   первѢе, КиевѢ, ИгорѢ, СвятоставѢ, ЯрополцѢ, просвѢти
i ( и десятеричное)   кнѧженiе, крещенiемъ

8. 1) Предлог ПО управляет Р.п.(после кого,  чего). Означает предлог после. В русском языке сохраняется употребление предлога ПО в этом значении тогда, когда означает «после чего, кого», например «по прошествии времени». Трудная для освоения грамматическая норма связана с этим предлогом в современном русском языке: предл + сущ П.п. Например: по приезде,  по окончании.
2)Иже - который; относительное местоимение
Кнѧжи - княжил, правил; глагол
[bookmark: _GoBack]Первѣе – первый; прилагательное







